

## Inicia mejoramiento barrial en Aserrí en beneficio de más de 20 mil personas

- **Proyecto de bono comunal en parque en Poás de Aserrí propicia el desarrollo integral y la inclusión social, mejorando las condiciones de infraestructura y ampliando espacios para la recreación y el deporte.**
- **Obras por €304 millones incluyen construcción de un mirador, salón multiusos, pared para escalar, gimnasio al aire libre e intervenciones en el área de juegos, en el *skate park* y en la cancha de baloncesto.**
- **Asimismo, instalación de red de agua potable, sistema de desfogue de aguas pluviales y colocación de postes y luminarias de alumbrado eléctrico.**
- **Iniciativa genera, adicionalmente, fuentes de empleo a través de la construcción, para impulsar la reactivación económica en el cantón de Aserrí.**

**San José.** Con una inversión superior a los €304 millones y luego de muchos años de lucha, iniciaron este miércoles las obras del bono comunal Poás, Identidad y Progreso, que beneficiarán a aproximadamente 21.115 personas del cantón de Aserrí.

En la actividad –cumpliendo con todos los protocolos- participaron la Primera Dama, Claudia Dobles; la ministra de Vivienda y Asentamientos Humanos (MIVAH), Irene Campos; el alcalde de Aserrí, Oldemar García; la vicealcaldesa Sara Corrales; el gerente general del Banco Hipotecario de la Vivienda (BANHVI), Dagoberto Hidalgo, autoridades de MUCAP y familias de la comunidad.

Entre los trabajos que se ejecutarán en el Parque de Poás de Aserrí están la construcción de un salón multiusos, un mirador, aceras y ramas, red de agua potable, sistema de desfogue de aguas pluviales, colocación de postes y luminarias de alumbrado eléctrico.

También, infraestructura para fomentar el deporte y la recreación como un gimnasio al aire libre, la gradería de la cancha de fútbol, una pared para escalar e intervenciones en el área de juegos, tanto en el *skate park* y como en el sector perimetral de la cancha de baloncesto.

Según explicó la ministra del MIVAH, Irene Campos, el bono comunal es una de las herramientas de la política pública de mejoramiento de barrios, que busca superar las condiciones de exclusión y segregación de sectores de la sociedad, con el fin de facilitar el desarrollo de asentamientos humanos con condiciones de equidad, habitabilidad, polifuncionalidad, sostenibilidad y accesibilidad.

El alcalde de Aserrí, Oldemar García, indicó que luego de muchos años de lucha para la ejecución del bono comunal del Parque de Poás de Aserrí, se logró finalizar con el proceso de contratación dando inicio a su construcción.

“Agradecemos profundamente al Ministerio de la Vivienda por brindar la ayuda en todo proceso. Esta construcción viene a beneficiar de forma directa el desarrollo humano integral de los vecinos de Poás de Aserrí”, destacó García.

La Primera Dama, Claudia Dobles, resaltó la importancia de esta inversión para generar más espacios públicos para la comunidad de Aserrí. “Este proyecto le brindará a las comunidades aledañas un lugar donde reunirse y hacer comunidad,

así como para ejercitarse y recrearse. Más de veinte mil personas se verán directamente beneficiadas, pero además esta iniciativa generará empleos para la construcción y mantenimiento de la infraestructura”, señaló Dobles.

En ese contexto, el gerente general del BANHVI, Dagoberto Hidalgo, destacó que “no solamente brindamos soluciones habitacionales, sino que contribuimos con el mejoramiento de infraestructura comunal, instalaciones recreativas, medio ambiente y el bienestar de la población”.

Agregó que “financiar proyectos como éste, procura fomentar la recreación y el deporte en la comunidad de Aserrí y adicionalmente, desde el BANHVI y el Sistema Financiero Nacional para la Vivienda generar fuentes de empleo (directos e indirectos) a través de la construcción, para impulsar la reactivación económica de este cantón y del país”.

**Proyecto en detalle.** Entre las obras que se realizarán estarán: la gradería de la cancha de fútbol, un salón multiusos, una pared para escalar, un mirador, la tapia perimetral, construcción de aceras y rampas de concreto con sus respectivas losetas guía para personas con discapacidad, losas de concreto armado, tanto en el área de juegos como en el *skate park* y el área perimetral de la cancha de baloncesto.

Además, se colocará césped en el área de estacionamiento, bancas de madera sintética, basureros, montículos de concreto armado, un gimnasio al aire libre que comprenderá: máquinas de ejercicio tales como: bicicleta estacionaria, pony, volante, caminador y elíptica.

También red de agua potable, sistema de desfogue de aguas pluviales, colocación de postes y luminarias de alumbrado eléctrico.

Las obras son supervisadas por MUCAP, entidad autorizada del Sistema Financiero Nacional para la Vivienda y la empresa constructora es PAVICEN Ltda.

“La MUCAP se encuentra complacida de haber colaborado en el mejoramiento de la infraestructura de áreas verdes y públicas del parque, potenciando así el uso recreativo de las zonas comunitarias y la sana convivencia entre los vecinos de diversas comunidades ubicadas en Aserrí. Ello siempre en el contexto de nuestro compromiso con el mejoramiento de la calidad de vida de los costarricenses”, dijo la gerente general Eugenia Meza.

La Municipalidad de Aserrí aprobó el Plan de Gestión Local para el Proyecto de Bono Colectivo Poás Identidad y Progreso, mediante el Acuerdo #12-005 de la Sesión Ordinaria N°005 del 01 de junio del 2020 del Concejo Municipal, con el fin de agilizar la recepción de las obras y asegurar su adecuado mantenimiento y conservación.

El bono colectivo o comunal es un subsidio que el Estado costarricense brinda a un asentamiento con déficit barrial, de manera general para la dotación y mejora de la infraestructura social y el desarrollo local.